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ЧИСТОТУ 
ТА ФЕРМАХ
го забот кладет и свинарка 
тов. Сорокина. В прошлом году 
товарищи Рябова и Сорокина 
получили по 20 деловых поро
сят на каждую свиноматку. За 
стахановский труд на ферме 
они удостоились высокой чести 
— быть кандидатами в участ
ники Всесоюзной сельскоіозяй 
ственной выставки 1941 года.

Чистота и порядок бросаются 
в глаза, когда бываешь на сви
новодческой ферме Хозинского 
колхоза «Гроза». Несколько лет 
подряд свинаркой там работает 
Александра Алексеевна Логино 
ва. Не терпит она беспорядка 
и грязи. В 1940 году тов. Ло
гинова получила по 17 дело
вых поросят на каждую, закреп
ленную за ней, свиноматку. 
Она также является кандидатом 
в участники Всесоюзной сель
хозвыставки текущего года. 
Образцово содержит рабочий 
скот конюх Ёкатериновского 
колхоза им. 1 Мая —участник 
ВСХВ 1939—40 годов — Аким 
Федорович Кульков. Таких при
меров можно привести много.

Но так, к сожалению, дело 
обстоит не везде. Есть такие 
колхозы, где беспорядок и 
грязь—каждодневные спутники 
в работе животноводов. Взять 
Ново-Никольский колхоз им. 
Ворошилова Шутиловскогосель
совета. По числу хозяйств он 
небольшой. Правильное ведение 
дел, казалось бы, нетрудно. 
Однако на животноводческих 
фермах там беспорядок и грязь, 
помещение для скота оборудо 
вано далеко недостаточно.

Не лучше положение и на 
фермах Успенской сельскохо
зяйственной артели им. Моло
това. Зав. фермами тов. Стря- 
пиіин плохо заботится о по
вышении продуктивности скота.

Таким беспорядкам на фер
мах надо положить конец. За 
наведение чистоты и иорядка в 
хозяйстве должны дружно взять
ся не только работники живот
новодства, а все колхозники и 
колхозницы.

Указания XVIII Всесоюзной 
партконференции в части чисто
ты и культуры на производст
ве следует безукоризненно вы
полнять' в каждом колхозе и 
прежде всего на животноводче
ских фермах.

И *НАШЕГО’*РА 
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НАВЕСТИ 
И ПОРЯДОК 1

XVIII Всесоюзная конферен
ция BRIK б) выдвинула как 
одну из основных, нетерпящих 
отлагательства, задач—наведе
ние чистоты и порядка на произ
водстве. «Грязь есть неизбеж
ный спутник и источник рас
хлябанности, расшатанности 
дисциплины, разболтанности, 
отсутствия порядка на заводе, 
фабрике, железной дороге» — 
записано в резолюции конфе
ренции.

В неменьшей степени это 
указание партконференции мож
но отнести и к сельскому хо
зяйству. Партия и правитель
ство не жалеют сил и средств, 
чтобы обеспечить колхозы всем 
необходимым для подлинного 
хозяйствования. Усовершенст
вованные сельскохозяйственные 
машины (комбайны, тракторы 
и проч.), лучшие племенные 
животные, чистосортные семена 
—все это идет советской де
ревне. Но далеко не везде еще 
чувствуется настоящая забота 
о культуре сельскохозяйствен
ного производства, о порятке и 
чистоте, о бережном отношении 
к общественному добру.

Большое значение эти воп
росы имеют для животноводов 
колхозной деревни. За послед
ние годы в колхозах страны 
выросли замечательные масте
ра общественного животновод
ства, дающие пример образцо
вой постановки дела на фермах.

Немало передовиков общест
венного животноводства, любя
щих свое дело, имеется и в 
колхозах нашего района. При
ятно посмотреть на свиноферму 
Бабинского колхоза «Борец за 
социализм». Стойла, в которых 
размещены свиньи, чистые, в 
них всегда сухо. Подстилка на 
полах меняется ежедневно. Скот 
каждый день моется горячей 
водой и чистится щеткой, ре
гулярно выпускается на про
гулку. За супоросами свино
матками организован особый 
уход, налажено круглосуточное 
дежурство, молодняк прини
мается в отдельное помещение.

Всего этого заведующая фер
мой тов. Рябова добилась в 
результате повседневной забо
ты о чистоте и порядке на фер
ме, в результате социалистиче
ского отношения к труду. Мно-

- - - - - - - - - БУДИ ЙОНА
Курсы повышения 

квалификации
В целях повышения 

производственной ква
лификации формовщи
ков, в литейном цехе 
организованы специ
альные курсы.

На курсы зачислены 
38 человек, которые 
разбиты на 2 группы. 
Группой цилиндровщи- 
квв будет руководить 
старший мастер цеха 
тов. Нодуруев, второй 
группой—т. Гайшук.

U. X.

ОРГАНИЗОВАНЫ 
ОБОРОННЫЕ КРУЖКИ
Выполняя указания тов. Сталина— 

быть всегда в мобилизационной готов
ности, учащиеся Первомайской школы 
ФЗО все, как один, взялись за военную 
подготовку. При школе организованы 
кружки ПВХО, ГСО и ВС, которые про
делали большую работу.

С 1 марта по настоящее время вы
пущено значкистов ПВХО 1 ступени 
230 человек, ГСО—28 человек. Идет 
подготовка к сдаче норм на значок „Во
рошиловский стрелок".

Е. Артімов.

Вступают
в предмайское
соревнование

Литейщики Первомайского 
завода вступают в предмайское 
соревнование. Формовочный 
участок мастера т. Лыкова М. Е. 
мартовское задание выполнил 
с превышением, комплектность 
выдержал по всем деталям.

Ha-днях на участке состоя 
лось собрание с вопросом раз
вертывания предмайского со
ревнования. В честь предстояще 
го Международного праздника 
трудящиіся—1 Мая — коллек 
тив участка взял обязательство 
производственную программу 
по участку выполнить к 27 
апреля, повседневно вести борь
бу за снижение брака, соблю
дать полный порядок и чистоту 
на рабочих местах. Ежедневно 
проводить 5—10-минутные про
изводственные совещания, на 
которых обсуждать итоги ра
боты прошедшего дня. Ряд 
требований в решении собра 
ния записан к мастерам 
участков и администрации це
ха в части своевременного 
обеспечения качественной зем
лей, стержнями.

Участок т. Лыкова вызвал на 
соревнование формовщиков 
участка № 2, где мастером 
т. Коряев. Вызов принят. На 
ряду с досрочным выполнением 
месячной программы, рабочие 
участка т. Коряева включили в 
соцдоговор пункт об организа
ции на участке стахановской 
школы, куда вовлечь всех фор
мовщиков данного участка и 
вызвали, в свою очередь, на 
соревнование участок ширпот
реба-мастера т. Авдошина.

А. Морозов.

Подготовка парников
В колхозе «Память С. Орд

жоникидзе» приступили к под
готовке парниковых рам.

Готовятся маты для покры
тия парников от холода. На 
900 руб. закуплено овощных 
семян: капусты, моркови, по 
мидор и других.

Огородник т. Князев энер
гично взялся за дело. В по
мощь ему выделено постоянное 
звено.

А. Абрамов.

Площадка 
по изучению брака

В обрубном отделе 
литейного цеха органи
зована илощадка по 
изучению причин бра
ка. Здесь ежедневно 
мастера участков и 
формовщики могут наг
лядно видеть какой у 
них брак и как его 
устранить.

Эго мероприятие да
ет возможность быстрее 
изживать брак на той 
или другой детале.

М. Ликов.

IV сессия Верховного Совета РСФСР
2 апреля в Кремле продол

жала свою работу IV сессия 
Верховного Совета РСФСР пер
вого созыва. На утреннем и ве
чернем заседаниях проходили 
прения по докладу Народного 
Комиссара Финансов РСФСР 
тов. Посхонова о Государственном 
бюджете РСФСР на 1941 год.

Депутат Староторжский сооб
щил, что поКалининской области 
в сравнении с прошлым годом 
только по хозяйственным учреж
дениям областного подчинения 
управленческие расходы и рас
ходы по содержанию штатов 
сокращены на 26,3 процента. 
Однако работа в этом направ
лении далеко не закончена.

Анализируя бюджет Москов
ской области, депутат Васильев 
указал, что за последние 4 го
да собственные доходы области 
увеличились в бюджете в 2 с 
половиной раза. В 1941 году 
промышленность Московской 
области даст бюджету в 3 с 
лишним раза больше, чем в 
начале третьей пятилетки.

Депутат СОМОВ привел цифры 
бюджета Чувашской АССР, сви
детельствующие о значительном 
росте ассигнований на социаль
но-культурное строительство.

О росте местных бюджетов 
говорил депутат Жильцов Бюд
жет Ленинградской области, 
например, по сравнению с 
1932 годом возрастает в этом 
году в 4 раза.

Об огромных переменах в 
области хозяйства и культуры

XI ПЛЕНУМ ВЦСПС
2 апреля на утреннем и ве

черяем заседаниях XI пленума 
ВЦСПС проходило обсуждение 
доклада тов. Николаевой о бюд
жете профессиональных Союзов 
на 1941 год.

Председатель ЦЕ Союза ра
бочих промышленности боепри
пасов тов. Важенин заявил, что 
в расходовании средств проф
союзные организации этого со
юза допускали в 1940 году 
излишества, необоснованно рас
ширяли платный аппарат.

Факты грубого нарушения 
финансовой дисциплины со сто
роны ряда заводских комитетов 
привел в своей речи председа
тель ЦК Союза рабочих трак
торной промышленности тов. 
Алексеев.

Шахматный
1 апреля, в седьмом туре, 

партия Ботвинник—Лилиенталь 
закончилась вничью.

Встреча Бондаревский — Бо- 
леславский протекала очень 
остро. Партия отложена с пре
имуществом у чемпиона Украи
ны.

Партия Керес—Смыслов так
же отложена.

После 7 туров впереди по- 
прежнему Ботвинник, у кото
рого 4 очка и 2 отложенных 
в лучшем положении партии.

« «
2 апреля доигрывались не

законченные партии Партия 
Ботвинник—Бондаревский на

Мордовской АССР говорил де
путат Куприянов. Только за 3 
года третьей пятилетки в про
мышленное, сельскохозяйствен
ное и социально-бытовое строи
тельство Мордовии вложено 
108,5 млн. руб. В 1941 году 
должны войти в эксплоатацию 
134 новых предприятия мест
ной промышленности и кустар
но-промысловой кооперации.

Народный Комиссар местной 
топливной промышленности 
РСФСР тов. Бауснн говорил о 
выполнении поставленной XVIII 
съездом партии задачи—создать 
новые базы добычи местных 
углей и по мере их развития 
переводить предприятия мест
ной промышленности, комму
нальные предприятия, школы, 
больницы и учреждения с даль
непривозного топлива на мест
ное.

Нарком рыбной промышлен
ности РСФСР тов. Сбродом в 
своем выступлении отметил 
существенные недостатки в ра
боте Наркомата, канцелярско- 
бюрократические методы руко
водства трестами и предприя
тиями. Наркомат еще слабо ор
ганизует работу рыболовецких 
колхозов.

2 апреля на заседаниях сес
сии выступили также депута
ты Каваяерѳв, Соболея, Ветошкин, 
Журавлев, Новиков, Кузнецов, Треть
яков, Чернокозов, Баранов, Дкн- 
мухаметов, Гекман и председатель 
исполкома Ивановского облсо- 
вета тов. Пелевни. (ТАСС )

Заведующий финансовым от
делом ВЦСПС т. Алмазов расска
зал о проекте бюджета профсою
зов на 1941 год. Из 1.768 млн. 
руб., составляющих бюджет 
пр< фсоюзов, 60 процентов пред
назначается на культурно-бы
товое обслуживание членов 
профсоюзов.

В прениях по докладу тов. 
Николаевой выступили тов. Са
венкова ( ЦК Союза рабочих 
пеньковой промышленности), 
Покровскій (ЦК Союза работни
ков искусств ), Рунов (ЦК Союза 
рабочих нефтяной промышлен
ности), Кашннцев (ЦК Союза ра
ботников потребкооперации 
центральных районов) и дру
гие.

(ТАСС)

матч-турнир
89-м ходу снова отложена в 
худшем для Ботвинника поло
жении.

Керес точно использовал 
преимущества, которые он имел 
в отложенной партии со Смыс
ловым и последний вынужден 
был сложить оружие.

Не возобновляя игры, согла
сились на ничью в партии 
четвертого тура Болеславский и 
Смыслов.

Отложена партия Болеслав
ский—Лилиенталь.

После 7 туров впереди Бот
винник, имеющий 4 очка из 5 
и 2 отложенные партии.

(ТАСС)
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Борьба с прогулами 
—дело всей 

общественности
С момента появления Указа 

Президиума Верховного Сове
та СССР от 26 июня 1940 года 
прошло более 9 месяцев. За 
этот период Указ сыграл ог
ромную роль в повышении 
производительности труда, ук
реплении трудовой дисциплины.

Народный суд Первомайского 
района со дня издания Указа 
проделал немалую работу, ко
торая дала свои плоды.

Перед Народным судом стоит 
задача—добиться полной лик
видации прогулов, опозданий 
на работу и т. п. В этом деле 
ему должны оказать большую 
помощь партийные, советские и 
другие общественные органи
зации. Не скрывать лодырей, 
летунов, а своевременно их ра
зоблачать и наказывать. Указ 
должен выполняться'неуклонно, 
безоговорочно. Всякое попусти 
тельство прогульщикам должно 
быть искоренено полностью.

В связи с этим следует от
метить, что руководители мно
гих предприятий нашего рай 
она занимаются перестрахов
кой. Под суд иногда отдают 
честных рабочих и служащих, 
сваливая тем самым всю рабо
ту на Народный суд. За истек
ший период Нарсудом оправда
но, из числа привлеченных по 
Указу от 26 июня, 48 человек.

Прежде чем отдать под суд, 
надо тщательно проверить, дей
ствительно ли имеется прогул 
у привлекаемого рабочего или
служащего. А не так, как этоцддо г> и бЮдЖет области на
делалось директорами Перво
майского леспромхоза и МТС.

Управленйе леспромхоза от 
дает под суд двоих грузчиков 
с Сатисского лесопункта за то, 
что они сделали прогул 12 
марта—в выходной день. На 
суде выяснилось, что грузчики 
не знали о распоряжении уп
равления, чтобы работать в 
выходной ч день.

Но есть и такие хозяйствен
ники, которые покровитель- 

. ствуют прогульщикам. БывшиД 
начальник Кременковского ле
сопункта Кудрявцев, зная, что 
у него 5 человек самовольно 
ушли с работы, не сообщил 
во-время об этом суду. За пок
ровительство дезорганизаторов 
Кудрявцеву пришлось самому 
нести ответственность перед 
судом.

Недооценка борьбы с прогу
лами администрацией пред
приятий выражается больше 
всего в несвоевременном оформ
лении материалов на прогуль
щиков и подаче их в суд. 
Например, рабочий завода Пе- 
тедкин прогулял 16 февраля, 
а дело на него передано в суд 
только 6 марта.

Народный суд, ведя борьбу 
за укрепление трудодовой дис
циплины, рассчитывает на дей
ственную помощь общественно
сти, в первую очередь руково
дителей предприятий и учреж
дений. Только совместными 
усилиями суда и общественно
сти будет достигнута полная 
ликвидация прогулов на пред
приятиях, в организациях и 
учреждениях нашего района.

Н. Проняиин.
Народный судья Первомайского 

района._______________ _

Рабочий поселок Ташіяо. Типография газеты «Коммунар». МЦ—7679 Тирах 2.000 кземпляро».

VI сессия Горьковского областного Совета
депутатов трудящихся

30 марта в 12 часов дня в 
Малом зале Дома советов откры
лась ѴІ сессия Горьковского 
областного Совета депутатов 
трудящихся. На сессии присут
ствуют также председатели ис
полкомов райсоветов и горсове
тов области.

Председателем сессии изби
рается депутат М. И. Кузин, сек
ретарем депутат 3. X. Хасянова.

По предложению исполкома 
облсовета сессия единогласно 
утверждает повестку дня:

1. Утверждение бюджета об
ласти на 1941 год и утвержде
ние отчета об исполнении 
бюджета за 1940 год —а) док
ладчик-заведующий облфо де
путат А. В. Гуляев; б) содоклад 
председателя бюджетной 
комиссии депутата М. Г. Ша
тунова.

2. Ѳ ходе ремонта тракторов 
и сельскохозяйственных машин 
в МТС—докладчик заведующий 
облзо тов. Д. ;А. Мамаев.

3. Об избрании председателя, 
заместителей, членов и народ
ных заседателей областного 
суда.

4. Оргвопросы.
После утверждения повестки 

дня сессия приступает к обсуж
дению первого вопроса.

— Товарищи депутаты,—на
чинает свой доклад тов. Гуляев. 
— Представляемый на ваше 
рассмотрение и утверждение от
чет об исполнении бюджета за

1941 г., как и бюджет всего 
Советского Союза, ярко отра
жает дальнейший рост народ
ного хозяйства, культуры и 
материального положения тру
дящихся.

Рассказав об исполнении 
бюджета за 1940 год, доклад- _ оа| 
чик перешел к изложению бюд- оыли пРения- 
жета на 1941 год. Бюджет 
Горьковской области, внесен
ный на обсуждение сессии, со
ставляет по доходам и расхо
дам 554 миллиона 325 тысяч 
рублей. По сравнению с 1940 
годом доходы возрастают на 28,4 
миллиона рублей—на 5,4 про
цента. По отдельным источни
кам доходы на 1941 г. наме
чены в следующих суммах: от 
социалистического хозяйства- 
392,6 миллиона рублей плате
жи населения—92,6 миллиона 
рублей, отчисления от госзай
мов — 52,8 миллиона рублей, 
прочив доходы—16,3 миллиона

Средства бюджета области в 
1941 году направляются на 
следующие цели:

1) Народное хозяйство: 85,6 
миллиона рублей, что состав
ляет 15,4 процента к общей 
сумме бюджета. Из них: про
мышленность 17,8 миллиона 
рублей, сельское хозяйство- 
18,4 миллиона рублей, жилищ
но-коммунальное хозяйство- 
33,9 миллиона рублей, торгов
ля и рынки—10,9 миллиона 
рублей, дорожное хозяйство— 
3,8 миллиона рублей.

2) Социально-культурные меро
приятия: 409,1 миллиона рублей 
—73,8 процента. Из них: прос
вещение—243,5 миллиона руб

лей, здравоохранение — 156,1 
миллиона рублей, социальное 
обеспечение 8,6 миллиона руб.

3) Управление: 44,2 миллиона 
рублей—7,9 процента.

4) Прочие расходы: 15 миллио
нов рублей—2,7 процента.

После доклада тов. Гуляева 
председатель бюджетной комис
сии тов. М. Г. Шатунов пред
лагает утвердить без измене
ний представленный исполко
мом облсовета отчет об испол
нении бюджета за 1940 год и 
бюджет на 1941 год.

— Вместе с тем, — говорит 
тов. Шатунов,—бюджетная ко
миссия в постатейном распре
делении средств внутри отдель
ных бюджетов и по отдельным 
мероприятиям вносит на рас
смотрение сессии следующие 
поправки и изменения: 1) 
уменьшить остатки средств по 
бюджету области на 892 ты 
сячи рублей; 2) увеличить рас
ходы по школам всеобуча на 
792 тысячи рублей и преду
смотреть по областному бюдже
ту расходы на организацию и 
содержание детской спортивной 
школы 100 тыс. рублей; 3) про 
сить Совнарком РСФСР обра
зующуюся экономию в ассигно
ваниях по бюджету' области 
1941 г. в сумме 1.656,5 тыся
чи рублей обратить на допол
нительные расходы по просве
щению.

Тов. Шатунов вносит также 
на рассмотрение сессии пред
ложение комиссии о выделении 
некоторых сумм гор. Горькому 
и некоторым городам и райо
нам области за счет внѳлимит- 
ных капитальных затрат на 
жилищно-коммунальное строи 
тельство, социально-культурные 
мероприятия и благоустройство

Затем по докладу т. Гуляева'

Утром 31 марта после зак
лючительных слов тт. Гуляева 
и Шатунова сессия переходит к 
утверждению отчета об испол
нении бюджета за 1940 г. и 
бюджета области на 1941 г. 
Сессия единогласно принимает 
следующее решение:

1. Утвердить отчет об ис
полнении бюджета области за 
1940 Г.: по доходам—527.024,7 
тысячи рублей, по расходам — 
520.236,7 тысячи рублей.

2. Представленный исполко
мом областного Совета депута
тов трудящихся бюджет облас
ти на 1941 год с принятыми 
по докладу бюджетной комиссии 
изменениями утвердить: по до
ходам—554.325 тысяч рублей, 
по расходам—554.325 тысяч 
рублей, областной бюджет по 
доходам—137.080 тысяч руб
лей, по расходам—125.920 ты 
сяч рублей, об частной фонд 
регулирования—11.160,7 ты
сячи рублей.

После этого с докладом по 
второму вопросу повестки дня 
выступил- заведующий облзо
тов Мамаев.

Докладчик отметил крайне 
неудовлетворительный ход ре
монта тракторов и прицепов. 
Из 4.060 тракторов отремонти
ровано на 25 марта капиталь
ным и текущим ремонтом лишь

78,83.198, что составляет 
проц, к плану.

В прениях по докладу тов 
Мамаева высказались 12 чело
век.

Депутат Третьяков подверг 
резкой критике отстающие МТС 
Городецкую, Павловскую, Вач- 
скую.

В конце выступления ов 
сказал, что в этом году нас 
лучше снабжают запасными 
частями, меньше затруднений 
со средствами, кадры выросли 
Дело только за нами товарищи!

После этого сессия, приняв 
решение о ходе ремонта трак
торов и сельскохозяйственных 
машин в МТС, приступила к 
избранию председателя, замес
тителей председателя, членов и 
народных заседателей Горьков
ского областного суда.

Председателем об л а с т н о г о 
суда избран А. П. Алексеев.

Заместителями председателя 
областного суда — А. В Лясин, 
П. А. Трубачев.

Членами областного суда изб
раны: В. Г. Бунин, А. Л. Во
логдина, М. Н. Гусева, Е. С, 
Евдокимова, П. И. Ермолина, 
П. Г. Жижин, С. С. Зыков, 
Г. П. Камышков, К. М. Коно
валов, М. В. Кочеткова, И. Д. 
Кулаков, В. Е. Махнорылова, 
К. А. Мигунова, Д. М. Мор
ковкина, В. С. Плохова, Л. М. 
Ручин, В. Д. Рыжов, П. М. Са
жин, В. И. Самсонов, Ф. С. Си
монов, А. Д. Солина, К. И. 
Сухонин, И. М. Шумратов, 
Н. И. Щербаков, М. Я. Юдин

Народными заседателями об 
ластного суда избран 221 че
ловек.

Сессия освободила т. Коше
лева А. Л. от обязанностей за
местителя председателя испол
кома областного Совета в связи 
с переходом на другую работу 
и утвердила исполняющим обя 
занности заместителя председа
теля исполкома областного Со
вета т. Шульпина А. М.

В соответствии с постановле
нием Экономсовета при Совнар
коме РСФСР от 24 октября 
1940 г. сессия утвердила реше
ние исполкома облсовета от 
21 декабря 1940 г. об образо
вании Управления издательств 
и полиграфии при исполкоме 
облсовета, также решение о 
назначении тов. Французова А. Т. 
начальником областного управ
ления издательств и полиг-

Сессия также утвердила ре
шение исполкома облсовета о 
снятии тов. Московцева Я. И. 
с должности начальника облуп- 
равления автотранспорта, как 
не обеспечившего руководства 
и утвердила начальником уп
равления автотранспорта тов. 
Марычева Н. А-

Сессия освободила т. Ермо
лину П. П. от обязанностей зав. 
областным переселенческим от
делом в связи с переходом ее 
на другую работу и утвердила 
заведующим областным пересе
ленческим отделом т. Рогова А- М.

На этом сессия закончила 
свою работу. 

письмо
В РЕДАКЦИЮ

Синюрин обвешивает 
дроворубов

От рудного отдела Первомай
ского завода в лесу работает 
группа дроворубов. Выдачу 
хлеба этим рабочим произво
дит десятник ОКС‘а Синюрин. 
Из за отсутствия весов хлеб он 
отпускает наглазок. При этом 
часто бывали случаи недодач.

Синюрину предложено при
обрести весы. Весы вскоре наш
лись, но безобразия в обвеши
вании все же не прекратились.

Синюрин не только обвеши
вает, он обсчитывает рабочих 
и в деньгах. За 2 кг. хлеба 
взимает плату как за 2 кг. 
200 грамм. Эту переплату'он 
берет за «усушку и провес».

Аналогичное явление наблю
дается в приемке дров и др. 
лесопродукции. Например, брев
но толщиной в 50 см. прини
мает за 48 см. Синюрин и здесь 
делает скидку на «усушку».

Райпрокурору такого десят
ника надо призвать к порядку. 
За обсчет и обвешивание прив
лечь его к ответственности.

Рабочие: С. Ильичев,
Г. Кузнецов, Г. Ганькин.

За отв. редактора 
Н. МИЛУГОВ.

Об'явления
Первомайский ларек Арзамас

ской конторы
«ЬОРТСЕМОВОЩЬ»

ИМЕЕТ в продаже семена 
овощных культур и кордо

вых корнеплодов;
Продаются

также семена разных
цветов.

Адрес: ул. Володарского, 
дом № 8.

Е. Г. Утенков.

Первомайская швейная артель 
«Труд»

покупает
старую поношеную одежду: 
поддевки, пальто и проч.

ПОКУПКА 
производится при централь-, t 
ной мастерской на Мало-Совет

ской улице, дом № 8 
Правление.

Первомайскому металлур
гическому заводу «Глав

трансмаш»
Требуются:

рабочие-мужчины
в ГРУЗЧИКИ и на другие 

работы в подсобном
хозяйстве.

Отдел кадров.

ПпППЯПЯ К0за белой пн ІіриІІиЛа ти, дойная, 4 j
правое ухо мечено. 

Знающих о ней прошу
общить: пос. Ташино, Октяб 
ская ул., дом № 18, Коробо
д. в.


